





今年度も残すところ、あとひと月になりました。残りの日々を大切に、楽しい給食時間を過ごしてほしい と思います。さて、3月は卒業や進級に向けて1年間のまとめをする時期です。この1年間の食生活を振り 返るとともに、自分自身の健康について考えてみましょう。

3月3日は、『生贄の節句』と言います。また、この時季は桃の花が咲く頃で、桃の木は邪気をはら うと考えられていたことから、『桃の節句』とも呼ばれています。ひな人形を飾り、子ども達の健やか な成長を願うひな祭りの行事食を紹介します。



お正月のおせち料理と同じ ように、エビやれんこんな ど、縁起の良い食べ物が使わ れます。



関東地方では米粒形のポン菓 子、関西地方では丸形のあら れと、味や形が異なります。



厄を払うとされる「よもぎ」入 りの草もちをひし形にしたのが 始まりとされています。

> できたことは □をチェック しましょう!



はまぐりは、対の貝殻でないと形が 合わないため、「良い出会いがあり ますように」という願いが込められ ています。



鳥取県東部ではひな祭りに 「おいり」という干した米を 炒り、水あめで固めたお菓子 が食べられています。

給食時間を 振り返っ



自分に必要な量を 考えて食べることがで きた



給食当番の仕事を きちんとできた



感謝の気持ちをもって なるべく残さず食べる ことができた



前を向いて 静かに食べた



時間内に食べ終わる ことができた







るため、給食時間のウイルス対策を徹底しましょう

窓やドアを開けて教室内を換気しましょう。

よく前をむいて静かに食べましょう。 食事のあいさつはマスクをつけてしましょう。

米子市教育委員会

人気メニューのレシピ を(一財)米子市学校 給食会の HP でご覧に なれます

